

# Korem 082/CPYJ Gelar Doa Syukur Hari Juang TNI-AD TH. 2024

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.INFORMAN.ID](http://MOJOKERTO.INFORMAN.ID)

Dec 13, 2024 - 14:29



Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat Tahun 2024 yang jatuh pada tanggal 15 Desember, Korem 082/CPYJ beserta jajarannya telah menggelar doa dan syukur dengan sederhana yang diikuti oleh seluruh prajurit dan Pns TNI AD di Masjid Korem Raudhatul Iman, Jumat (13/12/24).

Peringatan Hari Juang TNI Angkatan Darat dilatar belakangi oleh sebuah peristiwa bersejarah dan penting dalam mempertahankan kemerdekaan di Kota

Ambarawa pada pertengahan Desember 1945. Pertempuran yang biasa disebut Palagan Ambarawa ini dipimpin oleh Panglima Besar Jenderal Besar Soedirman saat itu.

Sejarah mencatat bahwa kebersamaan TNI dan rakyat merupakan kekuatan dahsyat yang mampu menjaga dan mempertahankan kedaulatan serta keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.



Untuk mengenang peristiwa itu, jajaran TNI Angkatan Darat khususnya Korem 082/CPYJ dalam memperingati Hari Juang TNI AD menggelar doa syukur.

Dalam doa syukur tersebut Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S I P, M.H.I telah membacakan sambutan tertulis Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak M.sc., bahwa, "Peringatan Hari Juang Kartika TNI AD tidak terlepas dari sejarah panjang perjuangan para pahlawan. Salah satunya adalah peristiwa Palagan Ambarawa yang menyatakan eksistensi TNI AD sebagai Tentara Rakyat, Tentara Pejuang dan Tentara Nasional. Ketika itu Kolonel Soedirman yang kita kenal sebagai Panglima Besar Jenderal Soedirman memimpin Tentara Keamanan Rakyat (TKR) dan berhasil memukul mundur pasukan sekutu dari Kota Ambarawa pada tanggal 15 Desember 1945".

Selain itu melalui Doa syukur ini wujud nyata dari rasa syukur kita kepada Tuhan

Yang Maha Esa atas segala berkat yang telah dilimpahkan kepada bangsa

Dengan tema " TNI AD Berjuang Bersama Rakyat" menjadi komitmen bahwa perjuangan TNI AD dan rakyat adalah kemanunggalan dalam mempertahankan kemerdekaan dan menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia hingga saat ini.



Kegiatan doa syukur ini diikuti kurang lebih 130 personel dari Makorem 082/CPYJ dan Makodim 0815/Mojokerto yang beragama Islam, dengan diawali Sholat Jum'at, dilanjutkan dengan pembacaan surat Al-Fatihah sebagai pembuka dan surat Yasin dan ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh Ustad H. Muhammad Machfud, S.Pd.I dari Kantor Kementerian Agama Kota Mojokerto Jawa Timur. (Penrem 082)